

## Wir schrauben an einem echten Auto



Am 15.01.2016 ging meine Klasse die 7a in die Berufsschule für KFZ-Mechatroniker.

Wir wurden von einem sehr netten Lehrer empfangen, der uns den Tagesablauf erklärte. Aber zunächst mussten wir eine schwierige Aufgabe lösen: An einer Stellwand waren alle Lichter von einem Auto montiert. Wir sollten nun herausfinden, welches der Lichter kaputt ist. Dazu haben wir Knöpfe gedrückt und Hebel bewegt. Endlich stand fest: das linke Rücklicht wollte nicht angehen! Deshalb bauten wir eine neue Glühbirne ein.



Bei einer Schulhausführung zeigte uns der Lehrer eine Werkstatt mit vielen Autos. Witziger Weise gab es viele Autos mit dem Steuer auf der rechten Seite! Er erklärte uns, dass es daran liegt, weil die Schule die Autos von Sponsoren aus England bekommt.

Dann kam das Highlight! Wir durften an einem echten Auto die Reifen wechseln.

Nicht nur die Jungs, sondern auch die Mädchen waren begeistert dabei.

Zum Abschluss bekam jeder ein Zertifikat und war stolz.

Jovanni 7a

